



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

RESUELVE:

ARTÍCULO 1 - Realizar en la Legislatura Provincial una jornada de "Endometriosis: Concientización y Visibilización De La Enfermedad".

ARTÍCULO 2 - Facultar a la Presidencia de la Cámara a establecer fecha, lugar y modalidad del acto de la jornada.

ARTÍCULO 3 - Encomendar todo lo atinente a la organización, convocatoria y coordinación del acto a la Dirección General de Ceremonial y Protocolo, y lo relativo a su difusión a la Dirección General de Prensa.

ARTÍCULO 4 - Autorizar a la Secretaría Administrativa a efectuar las erogaciones que resulten pertinentes para la realización del acto.

ARTÍCULO 5 - Regístrese, comuníquese y archívese

SOFIA GALNARES

Diputada Provincial



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

FUNDAMENTOS

Señora presidente:

La endometriosis es una de las enfermedades ginecológicas más frecuentes y afecta a un 10% de las mujeres en edad fértil. El tejido que forma el revestimiento del útero, o revestimiento endometrial, normalmente se desarrolla dentro de la cavidad uterina. En la endometriosis, por algún motivo desconocido, este tejido se desarrolla en otras zonas de la pelvis y, a veces, incluso totalmente fuera de ella. Es una de las principales causas de dolor pélvico y de problemas reproductivos en la mujer.

El 14 de marzo se celebra el Día Mundial de la Endometriosis, fecha establecida para concientizar a la sociedad sobre la problemática a la que se enfrentan las mujeres que padecen esta enfermedad que afecta a una de cada diez mujeres.

En este contexto, durante todo marzo, se celebra el Mes de la Endometriosis, con el objetivo de difundir e informar sobre esta patología silenciosa.

En Argentina, la Endometriosis afecta a un estimado de un millón de mujeres, la mayoría entre 15 y 50 años de edad. Al ser una enfermedad subdiagnosticada, se pierde un promedio de entre 7 a 12 años hasta arribar a un diagnóstico adecuado. Es por esto que entendemos que es de suma importancia poder concientizar sobre qué es y cuál es su tratamiento.

Es por eso que desde Endoguerreras VT, el grupo de mujeres que hace una loable tarea de sensibilización sobre la endometriosis en la ciudad de Venado Tuerto, departamento General López y demás zonas de la provincia, se buscará mediante la mencionada charla poder hacer extensiva la concientización y visibilización de la enfermedad en la Legislatura Provincial.

Por todo lo expuesto, es que se solicita el acompañamiento y la aprobación de la presente iniciativa.

SOFIA GALNARES

Diputada Provincial